



SINTRACARBÓN

#NoAlTurnoDeLaMuerte
#LaLuchaContinúa



Sintracarbón expone problemática laboral y ambiental minera a Mintrabajo y Minenergía

Riohacha, 16 de septiembre de 2022

Este 15 de septiembre, por gestión del Colectivo de Trabajadores Para la Transición Energética Justa de la CNV de Holanda, un representante de Sintracarbón y representantes de otros sindicatos mineros, sostuvieron sendas reuniones con el Ministerio del Trabajo y la Seguridad Social y el Ministerio de Minas y Energía en la ciudad de Bogotá, como parte del compromiso de este gobierno de escuchar a las organizaciones sindicales y sociales de las regiones.

En la primera reunión, fuimos recibidos por el viceministro de relaciones laborales e inspección y exdirigente sindical, el compañero Edwin Palma Egea, a quien le expusimos la situación real de las y los trabajadores en la multinacional Cerrejón en materia de violación de los derechos laborales, haciendo especial énfasis en la aplicación ilegal del Turno de la Muerte. Sobre el mismo, le expusimos las inconsistencias en la liquidación salarial, las afectaciones de salud que genera y el alto riesgo al que nos enfrentamos con su aplicación y los despidos injustos a los que sometieron a nuestros compañeros F23.

Por otro lado, denunciarnos también las irregularidades cometidas durante el cierre de la empresa Prodeco y la afectación de nuestros afiliados y la población obrera en general del corredor minero del Cesar y el Magdalena, respecto a temas que cursan en el Mintrabajo y que aún siguen sin resolverse. El viceministro Edwin Palma, expresó su compromiso de agilizar las respuestas oficiales, evaluar y revisar los temas pendientes y nos garantizó que tanto el ministerio, como el viceministerio de relaciones laborales, desarrollarán al respecto actuaciones transparentes, justas y en derecho, así como en los tiempos definidos.

Adicionalmente, nos invitó a fortalecer a las organizaciones sindicales haciendo las gestiones administrativas correspondientes y nos dejó un mensaje sobre apoyar la reforma laboral que la ministra del trabajo, Gloria Inés Ramírez Ríos, expresidenta de Fecode, presentará al congreso, en la cual están incluidas propuestas de las centrales obreras.

Esa misma jornada, nos reunimos con el equipo del Ministerio de Minas y Energía y con la ministra Irene Vélez Torres, para tratar temas que desde su competencia involucran a los trabajadores, a las comunidades de La Guajira y el César, y al medio ambiente. Concretamente, hablamos sobre la propuesta de transición energética y que, desde la perspectiva de las y los trabajadores, sea justa y llevada a cabo desde los territorios, como es el compromiso que hemos escuchado de la ministra, trabajar una propuesta del gobierno desde una visión territorial e implementarla escuchando las voces, peticiones y necesidades de todos los actores involucrados.

Sintracarbón considera que las respuestas de ambos ministerios a nuestras peticiones y solicitudes vislumbra un panorama favorable que debemos respaldar desde el apoyo de las bases a nuestra organización sindical, solo así, organizados, podremos exigir y encontrar soluciones definitivas a nuestras problemáticas.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

f - t @sintracarbon

sintracarbon

www.sintracarbon.org

SINTRACARBON SINTRACARBON